

PARTI COMMUNISTE FRANÇAIS
Aurélien LECACHEUR

Notre train est en danger.

Le projet de tramway actuellement dans les cartons rallongerait considérablement le temps entre Montivilliers et Le Havre/Gare. De 17mn avec un trajet direct, il faudrait entre 41 et 47mn avec le projet de la Communauté Urbaine (CU) et ses 19 stations.

Le Maire, Vice-Président de la CU chargé des transports, doit enterrer ce projet néfaste pour les Montivillons et agir pour conserver et développer le train.

Notre train, on y tient. C'est la ligne TER la plus performante de France, empruntée par des milliers de voyageurs. Elle est rapide, efficace. Des millions d'euros d'argent public ont été dépensés pour l'améliorer. Et maintenant il faudrait l'abandonner ? Ce serait du gaspillage. Une large mobilisation citoyenne s'est enclenchée et plus de 500 signatures de pétition ont été recueillies au 5 août. Continuons de dire « Je veux garder mon train à Montivilliers » en envoyant vos coordonnées postales et mail à aurelien.lecacheur.mtv@gmail.com ou en déposant un pli à mon attention en Mairie sur papier libre et sous enveloppe.